
8 Pièces

350 m²

Réf. 3650K

2 950 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison à vendre (83110)
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Sanary-sur-Mer,  à  moins  de 10 minutes  du centre-ville  et  des  plages.

Propriété  d'architecte  sur  3  niveaux  de  350m2  habitables,  avec  l'une

des plus belles vue panoramique de la région. Grand espace de vie vue

mer donnant sur la terrasse et la piscine 14X4 . Cuisine américaine de

plain-pied ouverte sur le salon. 5 chambres avec la possibilité d'en faire

6.  Suite  parentale  avec  grand  dressing,  bibliothèque,  coin  bureau,

beaucoup d'espaces, ascenceur. Le terrain en restanques de 6227m2

est  arboré  d'essences  méditerranéennes  avec  une  vue  mer

époustouflante. Poulailler, potager, terrain de ...

Sanary-sur-Mer,  less  than  10  minutes  from  town  center  and  beaches.

Architect-designed  property  on  3  levels,  350m2  of  living  space,  with  one  of  the

finest panoramic views in the region. Large living area with sea view opening onto

terrace  and  14x4  pool.  Open-plan  kitchen  opening  onto  the  living  room.  5

bedrooms with  the  possibility  of  6.  Master  suite  with  large  dressing  room,  library,

office  area,  lots  of  space,  lift.  The  6227m2  terraced  grounds  are  planted  with

Mediterranean  species  and  boast  breathtaking  sea  views.  Henhouse,  vegetable

garden, pétanque court, double garage, large storage ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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